

### 自治会からののお知らせ

◇年末パトロール  
12月27日、28日に行いました  
◇これからの行事  
\*町消防出初式  
令和7年1月11日(土)  
町消防訓練場にて実施  
\*町一周駅伝競走大会  
令和7年1月12日(日)  
\*令和6年度 第56期  
春日台区自治会定期総会  
令和7年3月23日(日) 13時  
より開催致します。  
開催場所 春日台会館大ホール

### 町一周駅伝競走へ出場

新年、1/12実施予定の大会に春日台区チームとして出場します。  
新メンバー3名、ママさんランナーを始め、中学生からベテランまでサポーターを含め総勢11名です。  
「みんなで楽しく走ろう」を目標に桑の木をイメージしたユニホームで頑張ります。応援よろしくお願ひします。 青少年育成会 大塚明美



緑色のユニホーム



チームメンバー

### 五丁目の懇親会

組長 熊谷 佐和子

晴天に恵まれ10月26日(土)11時から春日台会館で五丁目の懇親会が行われました。回覧板作成など準備に終わりましたが、小学生から94才の人たちまで総勢35名お集まり頂き無事開催できました。  
今回は正副会長が若い方なので子供さんも多く、新しい方も参加頂きました。  
昼食をとりながらビンゴゲームとカラオケを実施。  
ビンゴの景品は子供用と大人用に分けました。大人用には野菜、調味料なども取り入れました。  
ビンゴが始まると盛り上がりました。やがてカラオケに移ると、大人も子供もマイクを取り合いになり、ジェスチャーを交えながら唄い、手拍子も交え掛け声あり、笑いありと賑やかな時間はあつという間に進み、楽しい一時を過ごすことが出来ました。  
最後は全員で会場の片づけを行って終了しました。  
来年もこのメンバーと新しい方の参加をお待ちしています。皆さんのご協力有難うございました。

### にこにこふれあいまつり

令和6年11月9日(土)、今年も愛子連主催・老人会共催のイベントが中津第二小学校で行われました。天気にも恵まれ、参加者は約260名。スポーツや工作等、6種類の講座がありました。  
春日台青少年育成会は「ジェスチャーゲーム」や「ボール送り」等のレク講座を担当。特に「紙コップ積み上げゲーム」が大好評でした。コツを覚えた小学生達の真剣勝負に会場は大盛り上がり。  
上手な司会進行にも拍手。たくさん笑顔と共に、無事講座が終了しました。  
来年度は、開催方法を少し変更するそうです。次回も、地域の皆さんで楽しく過ごしましょう。

事務局

大塚 明美



積み上げ完成

紙コップ積み上げゲーム中



積み上げ奮闘中



積み上げ完成

紙コップ積み上げ完成

### 編集後記

新年おめでとうございます。  
令和七年は、六十年に一度の、「乙巳(きのと・み)」の年で、乙(き)巳(き)とは木を、巳(み)は蛇を意味し、「木が蛇を包み込むイメージから、成長や発展を象徴すると考えられています」  
昨年は元日からの大震災でスタートし、また異常な天気や高温や集中豪雨が続きましたが、今年「巳」年「にしたい」ものです。  
中津地区は、比較的大雨等には強い地区ですが、災害への備えは忘れない様にしましょう。  
MK



### 広報かすが

第83号

編集発行 春日台区自治会  
発行責任者 門屋 章

### 謹賀新年



### 令和七年を迎えて

#### 春日台区自治会

区長 門屋 章

新年明けましておめでとうございます。皆様には今年も輝かしい年をお迎えられた事と存じます。

昨年を振り返りますと新年早々能登地震災害と9月の豪雨災害で多数の人が、被害に遭い今も復旧作業が続いています。

自治会活動は、春先からクリーンキャンペーン、夏祭り、敬老のつどい、防災訓練、文化祭と実施されました。夏祭りは猛暑の中でしたが無事に終わりました。敬老のつどいでは申込者が従来にない米寿の方が喜寿の方より多く(米寿12名、喜寿10名)、人口構成を見ると、八十歳代が七十歳代より多いことが要因と思われま

す。自治会役員や関係の皆様には大変お世話になりました。

今年の自治会の課題はコロナ禍から収束状況にあり、元の活動への復活時期にあたり、活動も人と人の交流も更なる充実を図るべく、皆で支え合えるよう推進して行きます。  
人口減、高齢化の中ですが皆様のご意見、ご協力も頂きスロージャンにある住みよい街を目指します。

### 主な記事

- 2面 敬老の日お祝い、春日台文化祭
- 3面 春日台会館日より、会館管理人募集、防災訓練実施
- 4面 自治会からのお知らせ、にこにこふれあいまつり

### 青少年育成会活動日より

「春日台 子ども神輿」 飯田 昌之  
秋晴れを願って当日を迎えましたが、汗ばむほどの晴天に恵まれた十月十九日(土)五十名を超える子供達とお神輿を引っ張り、春日台を一周することが出来ました。赤と青の法被を嬉しそうに羽織る子供達に、とても微笑ましい気持ちになりました。華やかな集合写真をぜひ見てください。  
お神輿を担いで回る地区も少なくなっている様で、春日台も台車に乗せて大人が中心を支えて引っ張ります。何とも今どきの風景かと思えますが、日本の伝統であるお神輿とお祭りや法被など子供達に経験してもらうことが出来てよかったです。  
春日台のパトロール隊の皆様にも安全を確保して頂きながら、元気で楽しく歩いた景色は、この一年の良き思い出になりました。最後に輪になって皆で食べたお弁当の味も、子供たちの記憶に残ったことと思います。



敬老の日のお祝い会場情景



子ども神輿休憩中



放水訓練



ポップコーンの振舞



おもちゃの病院



綿菓子販売



子供神輿 一時休憩



防災訓練開始の挨拶



子供神輿集合写真



神輿の引き回し中



本年度の米寿・喜寿の方々

# おめでとうございます



米寿と喜寿の方々

九月十五日、春日台会館で、米寿二名、喜寿六名の方をお招きして「敬老のつどい」を開催しました。お祝いの品をお渡しし、お手玉、こま回しなど、参加した小学生とその親御さん、ジュニアリーダー、自治会役員も一緒に、昔遊びをしました。その後会食、そして春日台に住まわれた当時のお話なども伺うことができ、懐かしい歌を唄って、閉会となりました。

また、会場に来られなかった十四名の方にもお祝いの品とお弁当をお届けしました。

春日台も高齢化が進む中、いろいろな世代と交流しながら楽しい時間をプレゼントすることが出来ました。

会計 曾我 晶子

## 暮らしのニュース

### 春日台会館だより

春日台運営委員会委員長 細川 隆雄

あけましておめでとうございます  
本年も春日台会館のご利用を  
よろしくお願ひ致します。

平素より会館事業にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。本年も皆様から愛され、ご利用されるような会館を、会館運営委員会・管理人一同努めてまいります。

昨年は、児童館プレイルームにエアコンを設置しました。図書室と和室も合わせ冷房完備となりました。来期は「児童館の外装工事」と蛍光灯のLED化を予定しております。蛍光灯は2027年末に製造中止となるとのことです。

☆会館桑の家(小)電気器具の終了で、新規全面改装しました。白を基調とした明るい、多目的な談話室等になりました。どうぞ、ご利用ください。



改装前



改装後

### 生涯学習教室の予定

会館主催による「生涯学習教室」は、健康と安全の学びを主旨に行っております。

- パソコン教室 10月22日(火)
- 親子ピンポン教室 11月10日(日)
- スマホ携帯教室 11月18日(月)
- オレンジポマンダー教室 12月17日(火)
- 生涯学習教室の今後の開催予定 令和7年2月10日(月)
- だから「人生会議」講演



第2回親子ピンポン教室



パソコン教室



第2回スマホ携帯教室

# 春日台文化祭 実施しました

出品作品数：8団体：80名、121点  
個人：29名、50点。合計：109名、171点  
鑑賞者総数：2日 131名、3日 153名

昨年十一月二日(土)と三日(日)に春日台児童館にて春日台文化祭作品展示会を開催いたしました。一日目はあいにくの雨でしたが、両日も大勢の方々にご来場いただきました。

屋外では綿菓子やポップコーンを振る舞い、子供達にも楽しんで頂けた。出品して頂いた皆様、鑑賞して下さいました。誠に有難うございました。

実行委員長 佐藤 智栄子



\*\*中二小児童の作品\*



\*\*会場内外の様子\*

### 春日台会館管理人募集

募集人数：早番(女性希望) 2名  
遅番(男性希望) 2名

- 勤務体系は
- ① 早番：9時00分～14時30分迄
  - ② 遅番：14時30分～21時00分迄
- 勤務内容：受付業務と会館の清掃(日替り)他

勤務回数：毎月6～7回  
休日・休館：第1、第5の日曜日  
G・W：5/3～5/5  
夏休み：7/13～7/15  
正月休み：12/28～1/5  
委託期間：令和7年3月1日より2年間。

内容等の相談は可能です。(詳しくは、面談の時お話を致します)ご連絡を、お待ちしております。

〇問い合わせ・応募受付…  
春日台会館管理室・担当 細川

☎ 28617260

現在の会館管理人の方々



何時もお世話になっていきます。ご苦労様です。

### 防災訓練実施

自治会副会長 菊池 博

9月28日(土)9時から、やなぎ公園で、町役場の危機管理室職員3名の指導の下、消火栓を開け放水訓練、消火器取り扱い訓練を実施しました。

職員の方の話では、放水訓練の名目で行っていますが、実際火事起きた場合素人が放水作業するのは危険なので、止めた方がいいとのことでした。

その反面、消火器は私達が出る初期消火に有効な手段なので、万が一の時の為に是非覚えて欲しいと仰しゃって、皆で熱心に取り組んでいました。



消火器取り扱い訓練



放水と消火栓操作訓練